

楽しい思い出が！笑顔のみなもと！！



中城小

楽しい行事開催！

みんなの笑顔が輝く！

学校行事は、子どもたちが良い人間関係を作り、自分が集団の一員であることを自覚し社会のルールを学ぶことで、よりよい学校生活を送るように自ら努力することを目的としています。

この学校行事を通して、学ぶことはとても大切です。九月、十月は、離島体験学習、修学旅行や社会見学、合唱コンクールなど大きな行事がありました。行事を通して学年、学級の輪や団結感が増し、楽しい会話や笑顔が増えたような気がします。

さて、「暑い、暑い」と言っていた夏が過ぎ、最近では日中はまだまだ暑さを感じるときもありますが、朝晩は少しづつ肌寒くなってきました。人によって体感の違いはありますが、体調を崩しやすい時期です。今月末には、さらに大きなイベント運動会も控えています。ご家庭でも気をつけて生活させてください。

中城小学校
児童数 371人
学級数 22クラス
発行者
校長：新垣 剛志

キラ☆中城小

10月18日に西原町さわふじホールにて、中城・北中城・西原ブロック合唱コンクールが開催され、本校6年生が見事に中頭大会への代表に選出されました。中頭大会は11月29日を予定しています。がんばろう



秋の遠足！

10月5日(木)に4年生以下の学年で社会見学を実施しました。生活科、社会科の学習の一環として社会見学ですが、各工場や施設等を見学し、校内では学べない体験学習に、子ども達も笑顔いっぱい楽しく、素敵な1日を過ごしました。

【1年生】●遠足の場所(沖縄子どもの国) ・みんなで楽しくお弁当タイム



【2年生】●社会見学の場所(沖縄子どもの国:ワンダーミュージアム)



【3年生】●社会見学の場所(中城城跡・宜野湾市立博物館)



【4年生】●社会見学の場所(西原浄水場・倉敷ダム)



修学旅行！

10月5日(木)～6日(金)に修学旅行を実施しました。インフルエンザの影響を考慮し、安全優先の修学旅行でしたが、予定していた行程を全て実施でき、素直で行動力のある6年生のおかげで楽しい旅行となりました。実施できたことの安堵感とステキな思い出が出来たことに大きな喜びを感じます。今回の旅行先では、様々な方から「中城小学校の6年生は素直で明るくいいですね」と嬉しいお褒めの言葉がありました。(何より嬉しい言葉でした)

～さすが、本校自慢の6年生です。～

【1日目】5日(木)・東村つつじエコパーク・GODAC見学



◆つつじパークでPA体験をしました。各自で挑戦したい種目を頑張りました。始めは怖がる児童も、みんなの声援で頑張ることができました。
◆GODAC:国際海洋環境情報センターでは、深海の世界について学びました。水圧の実験では、カップ麺の容器が水圧によって小さくなり驚きの表情で見ました。

【2日目】6日(金)・グリーンフラッシュにて海洋体験



◆2日目は、カヌーなどの海洋体験をしました。少し波が高く、ガラスボートは中止になりましたが、スタッフのご厚意により、バナナボートは2回も乗せてもらい、子ども達は大喜びで体験していました。(*^o^*)

お知らせ!!10月29日(日)8時45分から運動会を予定しています。

6年生：修学旅行



◎一人一人が自己の役割り果たし、協力し楽しい、思い出っぱいの修学旅行になりました。



